



Los gitanos no son el chivo expiatorio

La Fundación Secretariado Gitano, con ocasión del Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, celebrado el pasado sábado, ha lanzado un comunicado en el que denuncia que la crisis del covid-19 está demostrando que el antigitanismo sigue arraigado en nuestra sociedad. En las últimas semanas han abundado en redes sociales expresiones de discriminación y bulos sobre la comunidad gitana. «Conviene recordar que este virus está afectando ya a miles de personas de todo el mundo, independientemente de su etnia, origen nacional, circunstancias sociales o personales, por lo que ningún grupo humano debería convertirse en chivo expiatorio por la propagación de la enfermedad».